

Spende kommt behinderten Kindern zugute

LAER. Eine Spende in Höhe von 3000 Euro hat der Laerer Verein „Vergißmeinnicht – Kinder in Not Laer“ jetzt an den Förderverein Kleine Oase Datteln überreicht. Dieser kümmert sich laut Pressemitteilung um Kinder und Jugendliche mit Behinderung. Ein Mitglied von „Vergißmeinnicht“ habe vor vielen Jahren ein Praktikum in dieser Einrichtung gemacht und vom Umgang mit den Kindern und Jugendlichen in der Kurzzeitpflege berichtet: „Pflegerische und pädagogische Fachkräfte sowie Therapeuten betreuen die Kinder während ihres Aufenthalts in der Kleinen Oase. Die Entlastung der Eltern und Familien durch die Kurzzeitpflege ist sehr wichtig, um neue Kraft schöpfen zu können.“ Mit Spenden werden Möbel, Hilfsmittel und Materialien angeschafft. Auch die Unterhaltung des Oasenbusses, der für Ausflüge genutzt wird, wird mit Spendengeldern finanziert. Unter anderem konnten Zimmer neu gestaltet, Pflegebäder in Wellness-Oasen verwandelt und Musiktherapien finanziert werden.